

L'UE salue la stratégie de Cuba pour la protection civile



La Havane, 22 avril, (RHC).- L'Union Européenne a salué la stratégie de Cuba pour la protection civile, notamment en cas de désastres naturels.

Au terme de plusieurs rencontres avec des paysans qui habitent dans le bassin du Zaza et de l'Agabama, dans la province de Sancti Spiritus, Virginie André, responsable de la Direction générale du Département d'Aide humanitaire et de la Protection civile à la Commission européenne, a salué les résultats de l'application dans cette province du programme pour le renforcement du système d'alerte avancée.

Virginie André a également salué la formation du personnel cubain chargé d'assurer la protection des familles qui habitent dans des zones inondables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127802-lue-salue-la-strategie-de-cuba-pour-la-protection-civile>



Radio Habana Cuba